

# *Canciller cubano destaca colaboración médica contra la Covid-19*

---



La Habana, 20 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, destacó este miércoles el aporte de los colaboradores de la salud de la nación caribeña que luchan contra la Covid-19 en diferentes partes del mundo.

En su cuenta de twitter el canciller resaltó que, ante la emergencia sanitaria internacional, alrededor de dos mil 300 especialistas cubanos, organizados en 26 brigadas Henry Reeve, viajaron a 24 países a luchar contra la nueva enfermedad.

Ellos se sumaron a los más de 28 mil profesionales de la salud que laboraban en 59 naciones antes de la pandemia, y que se unieron también a los esfuerzos de cada región para combatir el SARS CoV-2.

Recientemente el ministro de Salud Pública de Cuba, José Angel Portal, reiteró a la Organización Mundial de la Salud la disposición de cooperar y compartir las "modestas experiencias" de su país en la lucha contra la Covid-19.

Durante su intervención en la 73 Asamblea Mundial de la Salud, el titular afirmó que ni el genocida bloqueo de Estados Unidos, ni los intentos para desacreditar y obstaculizar la cooperación médica, hicieron que la Revolución Cubana abandonara su vocación solidaria.

Portal refirió que la mayor de las Antillas cuentan con una fuerza calificada y recursos humanos suficientes, además de una industria médico-farmacéutica y biotecnológica con productos novedosos, todo lo cual puso a disposición de la respuesta internacional a la Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/223269-canciller-cubano-destaca-colaboracion-medica-contra-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**